

願いを描いたランタンを利根川へ流す神秘のイベント！



ランタン流し

看護師になりたい☆頭がよくなりますように☆全教科で100点！りたい☆お花屋さんになりたい☆美容師になれるように☆警察官になれるように



保育士になりたい☆仮面ライダーになりたい☆みんな仲良くずっと一緒にいられますように☆パパママと結婚してよかった☆夏休みたくさん遊べますように



大学生や高校生スタッフを中心にゼロからランタン流し実現のために頑張った境町アイデアソン実行委員会の皆さん。アイデアソンの企画者である境町は、「無事に昨年からの企画してきたプランがなんとか形になり、多くの協力を得て実現することができてよかった。高校生が大学生になったこともあり、連携をとることが難しい部分もあった」と語りました

高校生のアイデアが実現！

チーム三和 飯村梨奈さん(写真右) 実現するためにどうしたらいいんだろう？と思いましたが、たくさんの人のサポートがあり、今日を迎えられることができました。ありがとうございました。

ロマンティックなランタン流し 伝統と大迫力の手筒花火

7月29日(土)、翌日に開催されるいかだレースの前夜祭として「ランタン流し」と「手筒花火」が開催されました。ランタン流しは、昨年の「境町高校生まちづくりアイデアソン」で最優秀賞に輝いたアイデアが実現したものです。企画内容そのままの実現とはなりませんでしたが、様々な願いが込められた200個のランタンが利根川を流れました。

その後、伝統の手筒花火が披露されました。愛知県東三河地方に約450年も伝承されており、飛び散る火の粉を全身に浴びて手筒を支える花火師のパフォーマンスが見事でした。16日の利根川大花火大会とはまた違った感動と迫力が観客を魅了していました。

境町初見参！ 飛び散る火の粉、轟音を目の前で観覧



手筒花火 天高く打ち上がる手筒花火は、最後の「はね」と呼ばれる、手筒の底が破裂する爆発音の迫力、観客からも歓声が上がりました



ランタン流しの前には、フライボード(水力飛行)のパフォーマンスも行われました

03
7/29
Saturday

初開催！

前夜祭

●ランタン流し ●手筒花火

いかだレース前夜祭に、町内外から5千人が来場



今年で4年目となるサンバパレード



境青年会議所による山車の巡行



多くの出店や人で賑わいました



神輿の迫力は、歩行者天国祭りの醍醐味！



小学生による鼓笛パレード(森戸小)



五ツ輪会の踊りパレード



交通安全母の会OG会によるよさこい



茨城県出身の演歌歌手・水城なつみさん



太鼓やダンスなど、ステージで披露



大人気！ ヒーローショー



ジャンボガラガラポン抽選会



はじめての試みとして、親子ふれあい館を開放し利用できるようにしました

町がひとつになる一日！ 境のホコ天は今年も大盛況

7月22日(土)、歩行者天国祭りが開催され、町内小学生の鼓笛隊、中学生ブラスバンドパレードがオープニングを飾りました。練習の成果を発揮した児童・生徒に続いて、五ツ輪会による踊りパレードや境町交通安全母の会OG会によるよさこいパレード、毎年恒例となった浅草のサンバチーム「フェスタサンサ」によるサンバパレードが通りを練り歩き、祭りを盛り上げました。

各イベント広場では、子供達による太鼓やバトン、ストリートダンス等をはじめ、さかいふるさと祭りバラエティショーと題して、演歌歌手の水城なつみさんの歌謡ショーや、フラダンス、ジャズバンドによる演奏等が行われました。

歩行者天国祭りの醍醐味でもある「境香取神社神輿渡脚」は、夕暮れになるにつれ、担ぎ手にも力が入り、威勢の良い掛け声と共に通りを清めました。その熱気と迫力で会場はひとつになり、歩行者天国祭りを締めくくりました。

02
7/22
Saturday

歩行者天国祭り

8万人が境のホコ天でパレードや神輿を堪能

